

# CUENTO CHINO



Jorge Díaz

## La Sele femenina

**Amelia Valverde**, la entrenadora de la selección de Costa Rica de fútbol femenino, volvió a quedar en la mira de muchos el fin de semana pasado.

El sábado anterior las chicas perdieron 3 a 1, en un partido amistoso en el hermoso e histórico **estadio Azteca** de la ciudad de México. Un estadio al que por la altura de la capital mexicana, ya estamos cansados de decirlo, se supone que hay que ir con cautela y respeto. Jugar a casi **2.300 metros** sobre el nivel del mar, hace que te falte el aire, se te seca la nariz y la garganta, los fluidos corporales casi desaparecen, y al respirar su aire se vuelve incómodo, afectando el rendimiento del deportista que no esté acostumbrado.

Y ni qué decir de la **contaminación** por el smog, que es otro elemento en contra que tiene un equipo extranjero que llega a los dominios aztecas.

La entrenadora Amelia, para este chino, **pecó de atrevida** al querer jugar de tú a tú con todos estos datos, debió manejarse con precaución, administrando el aspecto físico, aguantando los embates de las "cuates" que entraron como si hubieran comido chile jalapeño, la verdad nos perdonaron, pudo haber sido peor la goleada.

¡Pa' piores! Las mexicanas hace tres años tienen una **liga profesional**, entrenan en excelentes instalaciones deportivas, algunas militan en ligas universitarias de los Estados Unidos, aumentando su nivel comparado a nuestras futbolistas.

**Para mala suerte**, nuestro bello país está ubicado en Concacaf, donde también están las gringas, que son potencia mundial en fútbol femenino, donde son las número uno según el ranking de FIFA, y las canadienses andan por ahí también, estamos feos por todo lado.

